

令和2年（ねずみ年）が始まりました。今年もよろしくお祈りします。



寒に入り、寒さがひとしお身にしみみます。皆様いかがお過ごしでしょうか？

今年オリンピックの年です。しかも、東京で開催される特別な年となります。本城でも、いこいの里がリニューアルされて、支所機能を持つだけでなく、温泉浴場としても再開されます。山にそびえる風車のほうも、全機完成し、国道から見える本城の景色も特別なものとなっています。

小学校では、今年もエコエネルギーとしての風に焦点をあて、風の力で揚げる「手作り凧揚げ大会」を計画しています。子どもたちも凧のように大空に大きく羽ばたいてくれることを祈っています。

| | | |
|---|--|--|
|  |  |  |
| <p>市内の各小学校から2名ずつ代表が集まって、くしま学かるた大会が旧吉松亭で行われました。本校の代表は、矢通あゆむさんと川崎ゆうとさんでした。二人とも1回戦は中学生に勝ちました。その後ゆうとさんは準決勝まで進むことができました。</p> | <p>3学期の始業式では、4年の代表で、藤本りくさんと山下りきやさんが新年の抱負を発表してくれました。二人とも緊張気味でしたが、しっかりと口調で昨年の反省と今年の目標を発表できました。</p> | <p>今年も校長主催の「手作りたこ揚げ大会」を開催します。今年は新しく参加してくれる児童が3名増えました。児童だけで作ってもよいのですが、保護者の協力もないとなかなか難しいのが現状の様です。風が吹く日を選んで、風の力で揚げる大会を開催予定です。</p> |

<1, 7 くしま学かるた大会 >

<1, 8 始業式>

<1, 8 手作りたこ作品>

市青少年の声を聞く会・県市町村対抗駅伝大会

| | | |
|---|--|---|
| <p>1月13日に県市町村対抗駅伝大会が開催され、1月19日には「串間市青少年の声を聞く会」が市内の各学校の代表者を集めて行われました。どちらにも、本校の川崎ゆうとさんが代表で参加しました。駅伝では1区44チーム中6位でした。緊張する貴重な場を体験しました。</p> |  |  |
|---|--|---|

<7月の主な行事>